

Los encantos de la micología sorprenden a los escolares

| ACTUALIZADO 21.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Conocer la riqueza micológica de la comarca de Guadix, así como la ordenación y conservación del recurso fúngico y los ecosistemas vinculados son los objetivos de una serie de acciones de formación y sensibilización que el Grupo de Desarrollo Rural de Guadix va a poner en marcha gracias al proyecto Micodes, de la Red Rural Nacional, financiado por el Ministerio de Medio Ambiente.



El proyecto Micodes está desarrollando, este mes de octubre, cinco excursiones con escolares de quinto y sexto de Primaria, para lo que ha elaborado diverso material didáctico, y va a contar con la participación de cinco colegios rurales de la comarca, en las que estarán implicadas las localidades de Gor, Gorafe, Hernán-Valle, Jeres del Marquesado, Cogollos, Albuñán, Lanteira, Alquife, Aldeire, La Calahorra, Charches, Dólar, Huéneja, La Huertezuela y Ferreira.

Los escolares, acompañados por dos guías micológicos de la zona: Jaime Jiménez Gómez y Antonio P. Jiménez Jiménez, junto con responsables del GDR de Guadix, se encuentran realizando distintas excursiones para conocer las diferencias entre hongos y setas, las partes de que consta una seta, el color, las formas, su utilidad, cómo se cultivan y buenas prácticas en torno a su recogida.

Además, la comarca, acogerá durante los dos primeros fines de semana del mes de noviembre, dos jornadas de difusión acerca de nuestra micología, en la que el GDR de Guadix contará con profesionales de avalada experiencia procedentes de la Universidad de Granada y de distintas Asociaciones Micológicas de la provincia. Estas jornadas se completarán con dos salidas al campo para la recogida de setas, así como con dos jornadas de trabajo con agentes forestales, medioambientales y del Seprona, que se darán cita para conocer más de cerca la diversidad y ecología de los hongos. Y es que se trata de un recurso de gran valor, que lleva implícita la conservación de nuestros recursos naturales, y de gran potencial, para la puesta en marcha de inversiones e iniciativas que desarrollen nuestra comarca.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

sábado 30 de OCTUBRE
Palacio de Congresos y exposiciones
de Granada || Sala García Lorca
a las 23h30

**¿Tienes problemas en tu trabajo?
¿Necesitas formación?**
958 89 95 00
union@granada.ugt.org



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

